

ABSTRAK

Zam Zam: *Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Desa Melalui Budidaya Maggot (Studi Deskriptif Karang Taruna di Desa Bojong Kecamatan Nagreg Kabupaten Bandung Jawa Barat)*

Berbicara perihal ekonomi, tentunya dalam pembangunan atau pemberdayaan ekonomi membutuhkan indikator – indikator guna memenuhi syarat dan kriteria ekonomi yang baik, indikator dan variable ini memiliki nilai dan ketentuan yang berbeda – beda, baik tingkat daerah maupun negara. Ekonomi merupakan hal penting dalam kehidupan masyarakat, karena dengan ekonomi yang baik dapat memenuhi tiga pilar kehidupan manusia, yaitu sandang, pangan, dan papan.

Sampah organik umumnya berbentuk sisa sayur- mayur, buah- buahan busuk serta yang lain. Buat ini, dibutuhkan sesuatu pemecahan permasalahan, dimana salah satunya dengan mencerna sampah organik dengan maggot. Maggot merupakan sebuah serangga yang mulai banyak dipelajari baik dalam karakteristiknya serta kandungan nutrisinya. Dalam membudidayakan maggot pun tidak membutuhkan dana atau uang yang cukup banyak, karena dalam membudidayakan maggot hanya membutuhkan beberapa papan dan terpal.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana siklus budidaya maggot dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat dan untuk mengetahui hambatan yang di alami masyarakat desa bojong dalam pengembangan ekonomi melalui budidaya maggot.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah pemberdayaan, yang dimana dalam tujuan akhirnya adalah kesejahteraan masyarakat dengan metode *PRA* atau *Participatory Rural Appraisal* yang memiliki arti dari rakyat oleh rakyat dan untuk rakyat.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif. Dalam pengumpulan data dilakukan menggunakan metode observasi, metode wawancara dan studi dokumentasi. Pada tahap analisis data penelitian ini yaitu pengumpulan data, reduksi data, display dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Desa Melalui Budidaya Maggot merupakan salah satu program pemberdayaan di Desa Bojong, yang pertama adalah bank sampah lalu BUMDes dan yang terakhir adalah pembudidayaan maggot, dalam pelaksanaan program tersebut sangat membutuhkan partisipasi masyarakat secara luas dalam pelaksanaannya, budidaya maggot ini tidak membutuhkan berbagai hal yang sulit sehingga memudahkan masyarakat dalam melaksanakannya hingga akhirnya dapat mensejahterakan masyarakat dengan meningkatkan ekonomi mereka.

Kata Kunci : *Pemberdayaan Ekonomi, Budidaya Maggot, Desa Bojong.*